



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES DECLARA

Expresar su beneplácito y

reconocimiento al equipo de la Selección Nacional Femenina de Waterpolo "Las Tiburonas" por haber logrado la clasificación para participar –por primera vez- de un Campeonato Mundial, que este año se realizará en Budapest (Hungría) del 18 de junio al 3 de julio.

Debora Sabrina Galan Diputada Provincial Bloque Frente de Todos





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

En la última jornada de la Liga Mundial de Waterpolo, disputada el 16 de marzo en Lima (Perú), Argentina enfrentó a Cuba. Estaba en juego la clasificación al Campeonato del Mundo de Budapest 2022. El representativo nacional "Las Tiburonas" se impuso por 12 a 11 y logró la plaza a la cita mundialista.

Las campeonas defensoras son las estadounidenses que lograron la medalla dorada. Detrás le siguieron España y Australia, que obtuvieron las preseas plateada y de bronce, respectivamente. El torneo se realiza para las mujeres desde 1986 y lo organiza la Federación Internacional de Natación, FINA.

De esta manera, será la primera vez que Argentina, con el seleccionado dirigido por Guillermo Setti y Fabio Lombardo, participe en el Mundial de waterpolo que se realizará del 18 de junio al 3 de julio.

La clave del triunfo de Argentina fue que recibieron solo tres penalizaciones contra las 14 que sufrió Cuba. Además, el marcador estuvo parejo hasta el último segundo, incluso las cubanas pudieron empatar en el último segundo. Pero ese gol fue anulado por los árbitros, ya que fue marcado fuera del tiempo reglamentario. Así, las Tiburonas cerraron su paso por Lima con el objetivo cumplido. Estar en el próximo Mundial.

Cabe destacar, que los equipos de waterpolo ya clasificados al mundial son, el ya mencionado Estados Unidos, quien defiende el título, Australia y Canadá. Siendo para el equipo argentino la primera vez que va a participar en un Mundial. Es un premio al esfuerzo y compromiso con el que asumieron cada partido, sabiendo lo que se jugaban.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Por todo ello, agradezco a mis pares su acompañamiento para con el presente proyecto.

Débora Sabrina Galan Diputada Provincial Bloque Frente de Todos